

**1・2年生が学校探検**を5月9日(木)に実施しました。2年生が1年生をつれて、学校内を案内しました。理科室、家庭科室、校長室など、ドキドキしながら探検していました。感想を聞いてみると、1年生も2年生も「楽しかった」と話してくれました。このような学習を通して、思いやりの心を育て、みんなが楽しく生活できる学校にしていきたいと考えています。



**3年生が校外学習(町探検)**を5月14日(火)に実施しました。げんきの里ひまわり、白子町役場、丸信工業(株)を見学しました。どの見学場所においても、ていねいに説明してくださり、子ども達は多くのことを学ぶことができました。地域のことを知り、地域の方々とふれ合う活動を通して、地域への愛着が少しずつ生まれてくると考えています。



**1年生がアサガオの種まき**を5月15日(水)に行いました。新しい鉢に、土がこぼれないように気を配りながら、土を上手に入れました。そして、指で穴をあけ、種を入れて優しく土をかぶせました。先生の説明を聞きながら、一生懸命に取り組んでいました。芽が出てくるのがとても楽し



みです。



**不審者対応訓練**を、5月16日(木)に実施しました。茂原警察署員の方々をお招きし、不審者が学校に侵入した場合の避難の仕方について学びました。職員も、さすまたの使い方について指導を受けました。今後も、「自分の命は自分で守る」ことのできる力をつけるために、様々な訓練を定期的 to 実施していきます。

